

Philips Ultinon Pro6000 Standard

Las lámparas LED Retrofit aptas para carretera ya están disponibles para las luces principales H4

Fráncfort (Alemania), 10 de septiembre de 2024: La gama Philips Ultinon Pro6000 Estándar incorpora el tipo H4-LED, por lo que su uso homologado estará disponible para más vehículos. Esta nueva lámpara LED, desarrollada por Lumileds, se ha homologado para su uso en carretera en varios países de la Unión Europea¹ y ofrece un alto rendimiento y durabilidad a un precio asequible.

Lámparas LED homologadas por expertos en automoción



Nuestra lámpara H4-LED Philips Ultinon Pro6000 Standard se ha sometido a exhaustivas pruebas de expertos independientes para confirmar su alto rendimiento y el cumplimiento de las normas de circulación. Ha cumplido con los estándares de licencia de Alemania y muchos países donde se requiere homologación para carretera. Por lo tanto, las bombillas LED Philips Ultinon Pro6000 pueden sustituir de forma segura las lámparas halógenas en una amplia gama de modelos de vehículo, lo que garantiza la seguridad de todos los usuarios de la carretera.

La lámpara H4-LED Philips Ultinon Pro6000 Boost tiene un tamaño compacto que permite su instalación en una amplia gama de vehículos, incluidos turismos, caravanas, furgonetas y motocicletas. Nuestra lámpara LED funciona tanto para luces de carretera como de cruce.

Brillo LED extraordinario en carretera

Ahora, los conductores pueden obtener más brillo con la misma emisión de luz. Esta lámpara destaca por su impresionante brillo y sus colores precisos. Combina la mejor tecnología LED con componentes de automoción exclusivos para generar un brillo extraordinario y homogéneo un 220 % más potente². Esto garantiza una visión más clara en la carretera.

Su espectro de colores de 5800 K mejora la visibilidad de la carretera y las señales de tráfico, lo que facilita y agiliza la detección de obstáculos. Las lámparas H4-LED Philips Ultinon Pro6000 Standard mejoran de forma eficaz la comodidad y la visibilidad del conductor.

Tecnología fiable de Philips

¹ La gama LED Philips Ultinon Pro6000 Standard está homologada para el tráfico en carretera únicamente en los países correspondientes en los que existe la homologación y para la gama de modelos de vehículos y funciones de iluminación que se indica. Para saber más sobre los requisitos legales aplicables en su país y consultar nuestra lista de compatibilidad más reciente, visite [Philips.com/roadlegalLED](https://philips.com/roadlegalLED). El usuario es responsable de cumplir los requisitos legales aplicables en su país.

² En comparación con el requisito legal mínimo. Puede variar en función del modelo de coche.



La gama LED Philips Ultinon Pro6000 Standard se ha sometido a pruebas exhaustivas y controles de calidad para garantizar su durabilidad y rendimiento a largo plazo. Diseñadas específicamente para funcionar en condiciones reales, las lámparas LED Philips Ultinon Pro6000 Standard ofrecen a los conductores una vida útil cuatro veces superior a la de lámparas halógenas equivalentes, lo que proporciona un haz de luz uniforme y homogéneo a lo largo de toda su vida útil.

Para mayor tranquilidad, la gama Philips Ultinon Pro6000 Standard está cubierta por la política de garantía de Philips³.

En cuanto a accesorios, nuestra amplia gama incluye una diversos anillos adaptadores aprobados por Philips para optimizar el ajuste mecánico. Además, ofrecemos adaptadores CANbus 3 en 1 de Philips que abordan de forma eficaz problemas como las advertencias del salpicadero, la atenuación de la luz y el parpadeo⁴.

La gama Philips Ultinon Pro6000 Estándar está disponible en los tipos de luces principales H7-LED y H4-LED más comunes.

Para saber más, visite: [Philips.com/RoadLegalLED](https://philips.com/RoadLegalLED).

Acerca de Lumileds

Lumileds es un líder mundial en OEM e iluminación y accesorios de piezas de repuesto de automoción, flash de cámara para dispositivos móviles, microLED y fuentes de luz para iluminación general, horticultura e iluminación centrada en el ser humano. Nuestros aproximadamente 5500 empleados trabajan en más de 30 países y se asocian con nuestros clientes para ofrecer soluciones hasta ahora imposibles para la iluminación, la seguridad y el bienestar. Para obtener más información sobre nuestra empresa y oferta de soluciones, visite <https://lumileds.com>.

Como empresa líder de soluciones de iluminación para el sector del automóvil, Lumileds tiene licencia de uso de la marca Philips en su gama de productos de iluminación y accesorios.

Para obtener más información, ponte en contacto con:

Marine Carruelle

Director sénior de posventa regional de EMEA

Mercado de posventa de automoción - Lumileds

Tel.: + 33 (0)7 87 94 57 16 / Correo electrónico: marine.carruelle@lumileds.com

³ Nuestra gama LED Philips Ultinon Pro6000 Standard está cubierta por una garantía de 2 años en la compra, más 1 año de garantía ampliada gratuita al registrarla. Visite [Philips.com/auto-warranty](https://philips.com/auto-warranty) para saber más sobre nuestra política de garantía. La garantía de Philips cubre únicamente los defectos de fabricación y el uso no comercial.

⁴ Para determinar si su modelo de vehículo requiere un accesorio de Philips, consulte [Philips.com/roadlegalLED](https://philips.com/roadlegalLED).